

la cátedra de «Geografía» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso previo de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de abril de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se declara desierto el concurso previo de traslado de varias cátedras en las Facultades que se citan de las Universidades que se mencionan.

Por falta de aspirantes al concurso previo de traslado anunciado por Resolución de 30 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 2 de abril siguiente) para la provisión en propiedad de varias catedras en las Facultades que se citan de las Universidades que a continuación se mencionan.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso previo de traslado de referencia en la forma siguiente:

Facultad de Ciencias

Universidad de Oviedo: «Botánica» y «Zoología».
 Universidad de Salamanca: «Microbiología» y «Matemáticas generales (2.ª cátedra)».
 Universidad de Sevilla: «Microbiología».
 Universidad de Valencia: «Óptica y estructura de la materia».
 Universidad de Valladolid: «Óptica y estructura de la materia».
 Universidad de Zaragoza: «Estadística matemática y cálculo de probabilidades».

Facultad de Filosofía y Letras

Universidad de La Laguna: «Historia Moderna Universal y de España», «Geografía» y «Gramática general y Crítica literaria».
 Universidad de Oviedo: «Historia Moderna Universal y de España».
 Universidad de Salamanca: «Lingüística indoeuropea».
 Universidad de Santiago: «Gramática histórica de la Lengua española».
 Universidad de Sevilla: «Lengua y Literatura griegas» y «Lengua y Literatura inglesas».
 Universidad de Valencia: «Metafísica (Ontología y Teodicea)» y «Pedagogía general».
 Universidad de Zaragoza: «Lengua y Literatura griegas».

Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales

Universidad de Granada: «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras» y «Economía de la Empresa», de Málaga.
 Universidad de Valladolid: «Derecho Administrativo y Ciencia de la Administración», de Bilbao.

Facultad de Derecho

Universidad de Oviedo: «Derecho del Trabajo».
 Universidad de Zaragoza: «Derecho del Trabajo».

Facultad de Medicina

Universidad de Santiago: «Psiquiatría».

Facultad de Veterinaria

Universidad de Zaragoza: «Anatomía descriptiva y Embriología y Anatomía topográfica».

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso previo de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de abril de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Genética» (para desempeñar «Biología general») en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 11 de noviembre siguiente),

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Declarar admitidos a las oposiciones convocadas por Orden de 22 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de febrero siguiente), para la provisión en propiedad de la cátedra de «Genética» (para desempeñar «Biología general») en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, los siguientes opositores:

Don Amadeo Sañudo Palazuelo; y
 Don Alvaro del Amo Gill.

Segundo.—El opositor propuesto por el Tribunal presentará en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de abril de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se rectifica la convocatoria para cubrir plazas de Auxiliares Técnicos de Investigación de primera en este Patronato.

Padecido error en la convocatoria para cubrir plazas de Auxiliares Técnicos de Investigación de primera en el Patronato «Juan de la Cierva», se entenderá rectificada la norma primera, apartado a), que dice: «Ser español, mayor de veintitrés años, sin haber cumplido los treinta y cinco en 1966», en el sentido de: «Ser español, mayor de veintitún años, sin haber cumplido los treinta y cinco en 1966».

Madrid, 16 de mayo de 1966.—El Secretario Técnico.—2.384-E.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Filología Griega» (segunda cátedra) de la Facultad de Filosofía y Letras de dicha Universidad.

La Junta de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, en reunión celebrada el día 2 de marzo pasado, adoptó el acuerdo de designación del Tribunal para juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Filología Griega» (segunda cátedra), convocado por Orden ministerial de 24 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de febrero), y que queda constituido por los siguientes Catedráticos:

Presidente: Doctor don Sebastián Cirac Estopañán.
 Vocales: Doctor don Lisardo Rubio Fernández y Doctor don José Alsina Clota.
 Suplentes: Doctor don Mariano Bassols de Climent.

Barcelona, 27 de abril de 1966.—El Secretario general accidental, E. Huertas.—V.º B.º: El Rector, Francisco García-Valdecasas.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Relación de aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 11 de febrero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de marzo) para la provisión de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de esta Universidad:

«Biología» (2.ª Adjuntía):

Doña María Concepción Martín Mateo.

«Química inorgánica» (1.ª Adjuntía):

Don Miguel Jiménez Valenzuela.

«Ampliación de Matemáticas» (2.ª Adjuntía):

Don Antonio Villagrà Blanco.